

## **Waze zeigt effiziente Verkehrswege**

Waze-Nutzer auf der ganzen Welt können den Echtzeit-Verkehrs- und Navigationsdienst der App jetzt über Sync App-Link auf den Touchscreen von Ford-Fahrzeugen projizieren und über Sprachbefehle steuern. Für Besitzer von Ford-Fahrzeugen, die mit dem Kommunikations- und Entertainmentsystem Ford SYNC 3 ausgestattet sind, ermöglicht dies eine vereinfachte Nutzung von Funktionen wie das Auffinden effizienter Verkehrswege oder die Meldung von Verkehrsunfällen.

Um die Waze-App zu verwenden, verbinden Kunden einfach ihr iPhone über die USB-Schnittstelle mit ihrem Ford und können im Anschluss die App auf dem Touchscreen des Fahrzeugs sehen. Nutzer der App können nun über das große Fahrzeug-Display auf die Funktionen der App zugreifen, die Sprachsteuerung erfolgt über das bordeigene Mikrofon- und Lautsprechersystem. (ampnet/Sm)

---

## Bilder zum Artikel



Ford.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford